

10月号 土浦一高(定時制)だより



「今知らなきゃいけない LGBT
～今日から当たり前が変わる～」



10月中旬、NPO 法人 RAINBOW 茨城初代会長 滑川友理先生 をお招きし、人権に関する講話を聞きました。「すべての人がありのままの自分で暮らせる茨城へ」という理念の下、ご自身の経験をふまえた貴重なお話でした。LGBTという言葉が最近よく使われますが、先生は当事者とそうでない人を区別するようなこの言葉よりも、人それぞれ皆違うという考え方をする SOGI (Sexual orientation & Gender Identity 性的指向と性自認) という言葉を使っていきたいとのことでした。決めつけない、押しつけない、相手を思いやる、命を大切に・・・など、胸に刺さる言葉の数々が印象的でした。

LGBT



当事者の方



当事者ではない方

?



人それぞれ皆違う

今日からできること

- ▶ 「男と女」だけではないことを忘れないで。
- ▶ 性別の物差しを押し付けないで。
- ▶ 自分と違うのは当たり前です。違いを認め合おう。
- ▶ SOGIハラスメントに気をつけて。
- ▶ 「強い人」になってください。本当に強い人とは、相手を攻撃するのではなく、どんな時も思いやりを持って手を差し伸べることのできる人です。

自分自身の存在の価値を自分が保証してあげることの大切さに気づくことができました。

(生徒感想・抜粋)

秋季定通体育大会

10月16日(日) 秋季定通体育大会が行われ、本校からはバドミントン、卓球、バスケットボールに参加しました。バドミントンについては、男子シングルスで山崎くん、ダブルスで水田くん・藤武くんが優勝、女子シングルスでは齋藤さん、南木さんが3位に入りました。

卓球、バスケットも敗退はしましたが、それぞれに善戦し、充実した1日となりました。



茨城に古くから伝わる言葉



茨城弁についての中間発表をしました。か行とた行に濁音が入る、抑揚がなく喜怒哀楽がわかりにくい、「い」と「え」の区別がない、など、多くの特徴を確認しました。



おばあちゃんのいう「こわい」が「疲れた」であることも、面白いなど思いました。

今後の予定

探究シリーズ 第4弾

- | | |
|-----------|----------------------|
| 11/1 (火) | 5 (土) ~ 6 (日) 高卒認定試験 |
| マナーアップ運動 | 13 (日) 県民の日 |
| 2 (水) 前夜祭 | 16 (水) ~ 18 (金) 中間考査 |
| 3 (木) 星光祭 | 23 (水) 勤労感謝の日 |
| 4 (金) 代休 | 30 (水) 道徳公開授業 |

